



2月の目標

- 生活目標 ことばづかいに気をつけよう
- 図書館目標 じっくり最後まで読みとおそう
- 保健目標 心の健康について考えよう

2月の行事予定 家庭学習強化月間

6日(土)	第62回八重山地区音楽発表会
7日(日)	ゆらていく祭(4年生以上合唱を披露)
8日(月)	・石垣市庁舎住民投票
11日(木)	ALT(島仲先生)来校4・5・6年【建国記念の日】
13日(土)	やまねこマラソン(西表)
14日(日)	
16日(火)	白保中学校入学オリエンテーション(6年生と保護者、16時～)
19日(金)	ALT(島仲先生)来校5・6年委員会鼓笛隊引継式(5校時)新一年生入学説明会
21日(日)	2学年PTA行事
23日(火)	旧十六日→給食なし4校時下校
24日(水)	沖縄県学力到達度調査(給食後下校)
25日(木)	お弁当の日、5・6年生は演劇鑑賞4年生(芝浦工大生による出前授業)
26日(金)	新一年生体験入学(午前中)
27日(土)	4学年PTA行事
29日(月)	5校時授業参観日: 6校時命の授業:4年以上児童保護者



4(金)5(土)	6学年PTA行事(宿泊)
19日(土)	卒業式、3学年PTA行事(午後の予定)
20日(日)	5学年PTA行事
24日(日)	修了式

持久走大会の協力御礼



1/31(日)は、校内持久走大会でした。前日から当日の朝までは、曇り空、時折雨も降ってきましたが、2・3校時の実施を3・4校時に変更して、無事に開催できました。昨年度は平日開催をしましたが、コースで学校周辺を走るため安全面をより考慮したいということと、保護者地域の皆さん多くの応援の中で走らせたという2つの理由から、今回は、日曜開催と変更致しました。

その間、コース周辺への立て看板・カラーコーン等の設置、トラックの周回路に出来た水たまりへの砂まき作業ど・PTAの皆さんに協力して頂きました。ありがとうございました。安全面ではコーナーだけでなく、直線部分の中間地点にも人員を配置、嘉良さん宅前のカーブにもPTAの方を多めに配置するなど安全面も配慮できました。多くの皆さんの協力に感謝です。ありがとうございました。

子ども達からは、「多くの声援があったので、これまでの練習よりタイムを縮めることができた」等の感想もありました。



石垣市教育功労者表彰!! 宮里秀子さん (白保女子バレー部監督)



1/31日(日)いしがき教育の日の教育実践発表会において、宮里秀子様表彰されました。何と、平成元年より27年間!、白保小学校女子バレー部を指導していただいております。長年にわたるご指導ありがとうございます。

特設授業「いのちの誕生」を見に来てください!

2/29日(月)の午後は授業参観日です。当日の6校時には、4年生以上を対象に「いのちの大切さ」をテーマに保健の授業を行います。沖縄県助産師会八重山支部の方々を外部講師としてお招きします。先日、八重山毎日新聞でも白保小における授業の様子が掲載されていました。

命の始まりや出産などとても大切な内容ですが、ご家庭でどのように子ども達に話せばよいでしょうか。また、子どもが小学校高学年から中学生・高校生へ...と成長する各段階でどう接していくことが大切でしょうか。その指針となるかと考えます。

保護者の皆様、どうぞご参観ください。

PTA会費納入のお願い

年度末を迎えようとしていますが、PTA会費について、現段階での納入状況が70%弱しかありません。



そのため4月に計画した活動・予算の執行が出来ない状況です。3月18日をめどに納入をお願いします。「払ったつもり…」など勘違いもあると思いますので、今一度ご確認ください。班長の皆様も確認のためにも、再度、会費徴収の呼びかけをお願いします。◎納入状況は1班69%、2班78%、3班54%、4班66%、5班87%で全体で71%となっています。(2/6現在)

給食費納入のお願い

学校給食は、保護者の納める給食費で成り立ち、給食費の公費負担は、小・中学校に在籍する第3子のみで、それ以外は、自己負担となります。給食費の未納は、未納世帯の児童ばかりでなく他の児童にも影響します。



今年度の状況では(3月末まで給食をとりながらも)学校全体として1月分までしか支払えない見通しです。児童が楽しみにしている給食をさらに充実させるよう給食費の納入を宜しくお願いいたします。

食育集会とお弁当の日

1月27日(水)に食育集会を実施しました。「給食への関心を深める。食物と健康について考える。また、望ましい食習慣を考える。」ことを目的に、給食センター栄養教諭の内原たみえさんによる講演会がありました。児童向けに、「**元気な体と心は食事から**」と題してわかりやすいお話をしていただきました。

講話後は、6年のサンチェス伶和さんが代表して感想を述べました。他の学年の子ども達からも「何でもバランスよくとって体と心を強くするぞ...」との声がありました。





準備体操も元気よく!



スタートダッシュ!



ゴール前の接戦!



太志さん幼稚園前を激走



ゴールもう立てない!



詩乃さん帽子を振り飛ばして



れんとさんゴール!



5年女子のレッドヒート



廉さんの軽快な走り!

校内持久走を支えた方々



◎郵便局前フェンスが台風でぐらつき倒れ、土台部分の金属が歩道側に残って危険な状態でしたが、事業部長山里さんによって、腐食部分をカットして頂きました。

◎車道を走る箇所では、白保駐在所の仲本巡査部長及びPTAの方々の見事な連携がありました。走るときだけカラーコーンの設置を行うことで交通の滞りもなくスムーズでした。

◎写真はありませんが、子ども達が転ばぬよう砂をまく作業にも多くのお父さん方、そしてお母さん方にも手伝って頂きました。

◎皆さんのおかげで、無事に大会を運営できました。

PTA役員・保護者の方々重ね重ねありがとうございました。



ゆらていくまつりの開会で..



昨日2月7日(日)開催されたゆらていく祭りでは、開会に先立ち、地域の2本の旗頭の入場後、しらほ幼稚園児と小学校6年生が旗頭を掲げて入場しました。振り返ると、今年の6年生は旗頭の練習に取り組みながらも、豊年祭当日は暴風雨警報が発令されたため鼓笛隊パレード・旗頭奉納を取りやめました。本来ならば、旗頭に関われなかった6年生でした。しかし、祭り数日前から「是非上げさせたい」という関係者の声があがり、「サポートをするので任せてほしい」との運びとなりました。当日は、幼稚園生のかわいい衣装と旗頭の横に小学校の旗頭が並び、子ども達にとってよい体験をさせて頂きました。準備と後片付けに奔走した保護者及び関係者の皆様、ありがとうございました。

音楽発表会 ♪



先週2月6日(土)、石垣市民会館大ホールで八重山地区学校音楽発表会が開催され、4年生以上の児童が、「ドレミの歌」「翼をください」の2曲の合唱を披露しました。指揮は佐事かよ子教諭、伴奏は崎山美和教諭です。昨年は、全校児童で元気よく明るい歌声の合唱と合奏を披露しました。今年は4年生以上の参加でした。きれいな響く歌声が印象的でした。

「白保っ子のみなさんありがとう!」(比川小からお礼の言葉)



1月に児童会が「台風被害を受けた比川小学校へ図書カードを送ろう!」と募金を呼びかけ、集まった約4万円を比川小学校の校長先生へ預けました。その模様は、先日の新聞にも掲載されました。今回の音楽発表会は、比川小も参加していました。しかも、白保小の出番の1つ前。そこで、合唱後に今回の募金の御礼をしたいとの申し出があり、市民会館前広場で比川小のみなさんから御礼の言葉とメッセージを受け取りました。しらほっ子の気持ちも十分伝わり、それを受け取った相手の感謝の気持ちも受け取ることができたと思います。比川小学校の皆さん、活用してください。

